



Einrichtung eines Instituts für Software and Systems Engineering Vom 12. Juli 2018

Beschluss des Präsidiums vom 12. Juli 2018 (Mitt. TUC 2018, Seite 223)

Das Präsidium hat in seiner Sitzung am 12. Juli 2018 folgenden Beschluss gefasst:

Das Präsidium beschließt vorbehaltlich der Zustimmung des Personalrats sowie des Senats die Einrichtung eines Instituts für Software and Systems Engineering zum 01. Oktober 2018.

Der Personalrat hat in seiner Sitzung am 12. Juli 2018 das Benehmen gemäß § 75 Abs. 1 Nr. 6 NPersVG hergestellt.

Der Senat hat in seiner Sitzung am 17. Juli 2018 diesbezüglich folgenden Beschluss gefasst:

Der Senat befürwortet die Einrichtung eines Instituts für Software and Systems Engineering zum 01. Oktober 2018.